



Koblenz, den 16. Mai 2025

SAPOS-Newsletter aus Rheinland-Pfalz

Abgabe der Virtuellen Referenzstation beim SAPOS GPPS-Dienst gestört

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir möchten Sie über eine aktuelle Situation im Zusammenhang mit unserem SAPOS GPPS Dienst informieren. Derzeit ist die Berechnung und damit die Abgabe einer virtuellen Referenzstation (VRS) beim SAPOS GPPS Dienst leider nicht verfügbar. Wir arbeiten bereits intensiv an der Behebung dieses Problems, um Ihnen so schnell wie möglich wieder den gewohnten Service anbieten zu können.

Gute Nachrichten gibt es jedoch bezüglich der RINEX-Daten: Diese Daten der SAPOS-Referenzstationen stehen weiterhin zur Verfügung und können uneingeschränkt genutzt werden. Der Download ist problemlos möglich, sodass Sie weiterhin darauf zugreifen können.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und Ihre Geduld. Bei Fragen oder weiteren Anliegen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftrag

SAPOS-Team Rheinland-Pfalz